
ПРОТОКОЛ 
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2. Отчет деятельности Студенческого Совета за прошедший год 

(Докл. – Белов М., Дехтярова И., Куликов В., Мансурова С., Сазоненко Н., Пантелеев 
Д., Шашкин В.) 

3. Принятие поправок в Положение о Студенческом Совете СПбГУТ 
(Докл. – Белов М.) 

4. План деятельности Студенческого Совета на будущий год 
(Докл. – Новоженин А.) 

5. Инаугурация нового Председателя 
(Докл. – Белов М.) 

Председательствующий                        Белов М.П.                                                                 
                                                                     Ф.И.О.                                         Подпись 



ПРИЛОЖЕНИЕ №2 К ПРОТОКОЛУ №6. 

ОТЧЕТНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ СТУДЕНЧЕСКОГО СОВЕТА СПБГУТ 

1. Открытие X ежегодной Конференции Студенческого Совета СПбГУТ 

СЛУШАЛИ:  

Белов М. – Белов М.- Здравствуйте и добро пожаловать на X ежегодную отчетную 

конференцию Студенческого Совета СПбГУТ! Перейдем к рабочим момента конференции. 

Для подсчета голосов на конференции работает счетная комиссия: Ольга Несытова, Амалия 

Семенкова, Софья Мансурова. Ведет протокол конференции - секретарь Дарья Жигура. 

Дорогие друзья, для голосования на конференции вы были зарегистрированы и получили 

мандаты. Прошу во время голосования поднимать мандаты за тот вариант и держать их до 

тех пор, пока вас не попросят отпустить. По Положению о Студенческом Совете 

минимальный кворум на Отчетной конференции Студенческого Совета должен составлять не 

менее 2% от числа обучающихся в университете. Организационным комитетом установлена 

следующая норма – 85 человек. Конференция является правомочной, если присутствует не 

менее 60% от заявленного числа делегатов. Сейчас на Конференции присутствуют 82 

делегата. Конференция правомочна и предлагаю считать ее открытой. 

 

Голосование: 

За открытие X ежегодной Конференции Студенческого Совета СПбГУТ? 

Итоги голосования: единогласно.  

 

ПОСТАНОВИЛИ:  

На основании голосования X ежегодную Конференцию Студенческого Совета считать 

правомочной и открытой. 

 

2. Отчет деятельности Студенческого Совета за прошедший год 

СЛУШАЛИ:  

Белов М. – В этом году произошло много изменений, и первое изменение касается, конечно 

же, структуры нашего Студенческого Совета. В связи с присоединением Санкт-

Петербургского колледжа телекоммуникаций в состав нашего университета Студенческий 

Совет колледжа также присоединился к нам. Мы очень рады этому, и надеемся, что это 

изменение пойдет на пользу и колледжу, и Студенческому Совету университета.  Следующее 

важное изменение касается общежитий. Все мы знаем, что в каждом общежитии существует 

свой Студенческий Совет, однако взаимосвязи между Студенческим Советом общежития и 

университета не было. Благодаря Студенческим Советам общежитий и администрации нам 



удалось создать новый орган – Объединенный Студенческий Совет общежитий. Этот орган 

принес с собой взаимодействие между общежитиями. Также немало важный момент это 

прямой контакт с администрацией. Студенческий Совет общежитий работает напрямую с 

Управлением по воспитательной и социальной работе и Департаментом Студенческий 

городок, что позволяет оперативно и качественно решать проблемы студентов, проживающих 

в общежитиях. А также важный момент, это взаимодействие со Студенческими Советами 

общежитий. Третье изменение – это присоединение Старостатов в состав Студенческих 

Советов факультетов. Сейчас это изменение завершено. За последний год было проведено 77 

мероприятий от культурно-массовых до патриотических. Цифра большая, но по факту мы 

имеем некоторое уменьшение численности по сравнению с показателями прошлого года. 

Однако, это не минус, ведь Студенческий Совет взял новый вектор развития, направленный 

на учебную работу. Первый важный момент - это сокращение массовых мероприятий на 

факультетах. Теперь Студенческие Советы занимаются организацией внутрифакультетских 

мероприятий. На факультетах организованы учебно-воспитательные комиссии, которые 

занимаются Старостатами, которые помогают студентам в учебных вопросах, вопросах по 

стипендии, вопросах перевода на бюджет. Также на всех факультетах студенты входят в 

Стипендиальные комиссии. Будем говорить на примерах. Расскажу по поводу перевода на 

бюджет. Мало кто знает, но по 273 Федеральному закону об образовании в Российской 

Федерации любой студент контрактной формы обучения имеет право перевестись на бюджет 

при наличии учебных мест. В этом году Студенческий Совет взялся за эту возможность. В 

СМИ Студенческого Совета и университета были опубликованы необходимые документы для 

перевода. В общем итоге, около 35% заявлений было подано совместно со Студенческих 

Советом. Из них 73% студентов были переведены на бюджет. Есть и обратная сторона 

медали. Вакантных мест было около 60, а поданных заявлений в 2 раза меньше. В марте 

этого прошла тестовая СМС-рассылка. Всем студентам, которые хорошо закрыли сессию, 

пришла СМС о получении стипендии. Сейчас ведется разработка механизмов для 

оповещения студентов таким образом. Студенческий Совет, как минимум работает над 3 

проектами по информированию студентов. Для представления масштабных проектов нашего 

университета, и первого из них – личная «Книжки Активиста», я приглашаю автора проекта - 

Александра Новоженина.  

Новоженин А. – «Книжка Активиста» - это проект, который зародился в октябре прошлого 

года, и за полгода работы этого проекта 304 студента имеют в личном кабинете записи в 

разделе «Книжка Активиста». Я считаю, что это огромная цифра. Но на этом мы не 

останавливаемся. С сегодняшнего дня запускаем 2 версию «Книжки Активиста». Заполнить 

заявление на внос нового мероприятия в вашу «Книжку Активиста» можно в личном 



кабинете. Мы первый в России ВУЗ, который запустил электронную версию такой вещи, как 

«Книжка Активиста».   

Белов М. – Следующие два проекта напрямую связаны с информационной деятельностью 

нашего подразделения, а именно это новые информационные ресурсы – сообщество 

«INGUT» и сайт Студенческого Совета. Сегодня, в Студенческом Совете работает 233 

студента, это на 25% больше, чем в прошлом году и на 30% больше, чем в позапрошлом. 

Дехтярова И. -  Поговори о том, чем занималась Организационная комиссия весь этот 

учебный год. С 2013 года наша структура не претерпела никаких изменений, кроме одного 

направление, которое возникло в 2015 году. Это направление называется дизайн. На 

сегодняшний день численность Организационной комиссии со Студенческим Отрядом 

организаторов 12 человек. Первое мероприятие нашей комиссии – это «ИграЦентр». Квест 

по историческому центру Санкт-Петербурга. В этом году в квесте приняла участие 41 

команда, это немного меньше, чем в прошлом году. Также в этом году приняла участие 

команда от Санкт-Петербургского государственного технологического института. Также о 

прошедшем мероприятии написал молодежный журнал «Piter.Students». В дальнейшем мы 

планируем продолжать сотрудничество с другими университетами, налаживать связи. 

Каждая команда имела свою отличительную черту в одежде. Следующее мероприятие – 

форум «Администрация и Студенты». В этом году обсуждение велось по четырем 

направлениям: административно-хозяйственная часть; наука, инновации, информатизация; 

учебный процесс и ИВО; спорт и международное сотрудничество. В этом году посещаемость 

форума была ниже, чем в прошлом, но следует отметить тот факт, что качество и количество 

задаваемых вопросов было намного выше. На следующий год планируется изменение формат 

форума. И завещающее мероприятие осеннего семестра – словесная игра «Крокодил». Для 

Организационной комиссии это мероприятие было новое, поэтому в его организации 

помогал факультет ИКСС. Было зарегистрировано 16 команд от разных факультетов (70 

участников). Игра длилась на протяжении 4 дней: отборочные игры, ¼, полуфинал и финал. 

Весенний семестр начинается с самого романтичного мероприятия – «День Всех 

Влюбленных». Неизменными атрибутами мероприятия являются предсказания от гадалки, 

любовная почта, танцы от факультета ИСиТ, импровизированный ЗАГС. Самое «вкусное» 

мероприятие весеннего семестра – «Масленица», которая прошла во внутреннем дворе. 

Учувствовало 10 блинопеков, 20 литров смеси было предоставлено каждому из участников, 

200 готовых блинов выдавали студентам. Завершающим мероприятием весеннего семестра 

была интеллектуальная викторина «Умка», которая прошла на наб. р. Мойки, 61. В этом году 

участие приняло 20 команд: 14 команд в зачете, 6 команд вне зачета и команда от 

администрации СПбГУТ. Уровень вопросов в этом году был немного выше. На следующий 



год планируется привлечение студентов других университетов и на это мероприятие.  

Куликов В. – Сейчас наша команда состоит из 13 человек. Наш клуб существует ровно 2 

года (795 дней). За два года было реализовано 26 спортивных проектов. На нашем 

официальном сообществе 1100 подписчиков. В этом году было проведено 15 спортивных 

мероприятий, также мы начали активное сотрудничество с кафедрой СПбГУТ и со 

спортивным клубом СПбГУТ. Наша поддержка заключается в координации всех спортсменов 

нашего ВУЗа. Активное сотрудничество с ССК России. Члены нашей комиссии постоянно 

разъезжают по различным командировкам. Также, в этом году открылась секция стретчинга. 

Планируется открытие шахматного клуба. Фан-клуб хоккейного клуба «СКА». Во время 

Чемпионата мира по хоккею мы активно разыгрываем билеты на различные матчи. В этом 

году мы в очередной раз выиграли гранд. 

Мансурова С. - Основной площадкой, на которой мы работаем, является социальная сеть 

«Вконтакте». До этого года работа  комиссии протекала в двух публичных страницах: 

«Bonch.Photo» и «Bonch.News». В сентябре 2015 года  было принято решение объединить их. 

На их основе была создана новая публичная страница «INGUT». Это не просто 

информационный портал. Это информационно-развлекательный ресурс. Здесь вы можете 

узнать свежие новости о мероприятиях нашего университета, всю важную информацию, а 

также информация о городских проектах. На данный момент структура комиссии делится на 

6 отделов: отдел журналистики, отдел фотографии, отдел видеографики, отдел дизайна, IT – 

отдел. И с 2015 года свою работу начал отдел фандрайзинга, который занимается поиском 

спонсоров и партнеров на наши мероприятия.  В этом году информационная комиссия 

провела мероприятие «PhotoFest», которое до этого проводил факультет ИСиТ. Работы 

представили 15 фотографов. В течение двух дня работы висели в первом корпусе. В 

голосовании принято участие 160 человек. Немного о нашем сайте. На неделе Студенческого 

Совета, был представлен обновленный сайт, который  располагается на домене sut.ru. На нем 

вы можете найти информацию не только о мероприятиях Студенческого Совета, но и о его 

структура, контактные данные президиума и руководителей направлений. 

Пантелеев Д. - Итак, помимо того, что мы проводим мероприятия в нашем университете, мы 

еще отправляем ребят на всероссийские проекты. Одним из них является ВШССУ «Лидер 

XXI века».  В этом году за счет университета на него поехали 12 ребят, а 7 человек поехали 

туда за свой счет. Помимо участников на «Лидере XXI века» наши студенты были 

организаторами. Это были члены Педагогического отряда «Эндорфин», а также руководитель 

Спортивного Студенческого Клуба – Куликов Василий. Следующий проект – «Школа 

кураторов», которая  проходила в августе. На этой «Школе кураторов» присутствовали 

другие университеты: РГУП и СПБГТУ(ТИ) . На ВОП «Ступени» мы отправляли одного 



человека в качестве участника. На «Ступенях» постоянно работают наши ребята - члены 

Педагогического отряда «Эндорфин». На ОООП «Территория Успеха» в этом году, к 

сожалению, мы не отправляли участников, но мне удалось поработать на нем куратором. 

Осенняя «Школа актива» прошла в ноябре. На ней было 105 участников. Мы познакомили 

ребят с деятельностью Студенческого Совета и профкома.  На ВШССУ «Лидер XXI века» 

зимняя смена были отправлены 6 студентов, которые ныне являются Председателями 

Студенческих Советов своих факультетов. Всероссийский семинар «Организаторов» 

проходит в формате конкурса.  На «Организаторе» СПбГУТ был представлен в 3 

номинациях: «Лучший руководитель», «Лучший куратор», «Лучший арт-директор». Все 

представители заняли вторые место. До этого момента Кадровая комиссия состояла из одного 

человека – руководителя Кадровой комиссии. С этого года членами Кадровой комиссии 

являются действующие члены Педагогического отряда «Эндорфин». «Майская школа 

актива» прошла совсем недавно. На этой смене было 56 человек.  По традиции были 

представлены социальные проекты. Победил проект на тему информирования от факультета 

РТС. Структура «Института Кураторов» будет изменена кардинально. Не буду рассказывать 

полностью, что произойдет.  

Сазоненко Н. – Наша комиссия существует с декабря 2014 года. За это время были 

проведены два мероприятия. Первое мероприятие – интеллектуальная игра «Власть 

интеллекта».  Участие приняло 30 человек. В ноябре состоялось еще одно мероприятие – 

«Научное многоборье». Оно разделялось на 6 станций: дешифровка, страноведение, 

программирование, английский язык, культурология, радиотехника. Участников было 50 

человек (10 команд по 5 человек). Наша комиссия также занимается информированием 

студентов о мероприятиях научной направленности. У нас существует паблик «Bonch 

Science», где можно почитать интересные факты о  научных открытиях. 

Шашкин В. – За текущий год было проведено 11 выборов. 7 из них было проведено на 

факультетах. Каждый факультет набрал кворум, необходимый для признания выборов 

легитимными. Совсем недавно прошли выборы Председателя Студенческого Совета 

университета. Около 17% обучающихся приняло участие в голосовании. Важно отметить, что 

все выборы, которые мы проводим, проходят  без нарушений. 

Белов М. -  На этом наш отчет о проведенной работе за последний год закончен. Предлагаю 

считать работу Студенческого Совета с мая 2015 года по май 2016 года считать 

удовлетворительной. 

 

 

 



Голосование: 

За признание работы Студенческого Совета с мая 2015 года по май 2016 года 

удовлетворительной. 

Итоги голосования: единогласно.  

 

ПОСТАНОВИЛИ:  

На основании голосования работу Студенческого Совета с мая 2015 по май 2016 года 

признать удовлетворительной. 

 

3. Принятие поправок в Положение о Студенческом Совете СПбГУТ 

СЛУШАЛИ:  

Белов М. – Поправки в Положение о Студенческом Совете. С поправками можно было 

ознакомиться на официальных ресурсах Студенческого Совета. Первая поправка касается 

изменений в структуре. Статья 4 Пункт 9. Добавить в пункт «Студенческий совет Санкт-

Петербургского колледжа телекоммуникаций». Заменить в пункте "студенческий совет 

общежития" на "Объединенный студенческий совет общежитий». Статья 4. Добавить пункт 

14, который расшифровывает понятие «Объединенный Студенческий Совет общежитий». 

«Объединенный студенческий совет общежитий - представительный коллегиальный орган 

Студенческого совета СПбГУТ, представляющий интересы обучающихся проживающий в 

общежитиях СПбГУТ. Действует на основании Положения об Объединенном студенческом 

совете общежитий и настоящего Положения». 

 

Голосование: 

За принятие поправок в статью 4 Положения о Студенческом Совете СПбГУТ? 

Итоги голосования: единогласно.  

 

ПОСТАНОВИЛИ:  

На основании голосования принять поправки в статью 4 Положения о Студенческом 

Совете СПбГУТ. 

 

Белов М. – Следующие изменения касаются статьи 9. Эта статья касается поправок в 

Положение о Студенческом Совете. Для более гибкой работы с Положением предлагаются 

следующие поправки: 



9.1 Поправки к настоящему Положению могут вноситься решением Студенческого совета и 

после утверждения абсолютным большинством голосов считаются неотъемлемой частью 

данного Положения 

9.2 Поправки к Положению представляются в письменном виде с указанием: 

• текста, который предлагается включить в статью или исключить из неё; 

• инициатора внесения поправки. 

9.3 Поправки к Положению, внесённые с соблюдением установленных требований, 

публикуются в СМИ СПбГУТ и Студенческого совета СПбГУТ. 

9.4. В течение 45 рабочих дней правки могут быть оспорены обращением в Студенческий 

совет СПбГУТ любым обучающимся в СПбГУТ. 

9.5 Студенческий совет обязан в течение 5 рабочих дней со дня обращения ответить в 

письменном виде с объяснением причин поправок. 

9.6 Оспариваемые поправки вносятся в повестку очередной конференции и после 

утверждения конференцией считаются неотъемлемой частью данного Положения. 

 

Голосование: 

За принятие поправок в статью 9 Положения о Студенческом Совете СПбГУТ? 

Итоги голосования:  

За – 81 

Против - 0 

Воздержались - 1  

 

ПОСТАНОВИЛИ:  

На основании голосования принять поправки в статью 9 Положения о Студенческом 

Совете СПбГУТ. 

 

4.  План деятельности Студенческого Совета на будущий год 

СЛУШАЛИ:   

Новоженин А. – Просто возьмем несколько направлений, в которых будет проводиться 

работа. Первая - проектная деятельность. И направление, по которому я хотел бы работать с 

самого начала - информирование. Хотел представить проект, который будет организован 

совместно с отделом по базам данных. Представьте, заходите вы в личный кабинет, и вы 

хотите получать новости на свой мобильный телефон. Необходимо будет выбрать канал 

новостей, который будет интересен вам. Каждая новость, поступившая на сайт университета 

категоризируется. Как только новость появляется на сайте, вы получаете уведомление на 



свой телефон со ссылкой на эту новость. Второй проект -  «GUTHelp!». Будет организован 

совместно с отделом по базам данных, и также связан с личным кабинетом. Допустим, у вас 

возник важный вопрос, на который вам срочно необходимо получить ответ. Вы сможете 

зайти в личный кабинет, оставить там свой вопрос. Студенческий Совет максимально быстро 

его рассмотрит и ответит. Это будет живое общение с вами, где вы сможете получать помощь 

со своего мобильного устройства. Далее, мониторинг качества образования. Будет 

проводиться посредством тестов, опросов.  

 

5. Инаугурация нового Председателя 

СЛУШАЛИ: 

Белов М. – Большое спасибо за вашу работу. Пост сдал. 

Новоженин А. – Пост принял.  

Белов М. – На этом предлагаю считать 10 ежегодную Отчетную конференцию Студенческого 

Совета закрытой. 

 

Голосование: 

За закрытие X ежегодной Конференции Студенческого Совета СПбГУТ? 

Итоги голосования: единогласно.  

 

ПОСТАНОВИЛИ:  

На основании голосования X ежегодную Конференцию Студенческого Совета считать 

закрытой. 

 

 

 



ПРИЛОЖЕНИЕ №1 К ПРОТОКОЛУ 

КОНФЕРЕНЦИИ СТУДЕНЧЕСКОГО СОВЕТА СПБГУТ 

ОРГКОММИТЕТ: 

1. Белов М.П. – председатель Студенческого совета СПбГУТ 

2. Жигура Д.С. – администратор Студенческого совета СПбГУТ 

3. Мансурова С.С. – председатель счетной комиссии; 

4. Семенкова А.Б. -  член счетной комиссии 

5. Несытова О.О. -  член счетной комиссии 

 

ДОКЛАДЧИКИ: 
1. Дехтярова И.А. -  руководитель организационной комиссии  

2. Куликов В.В. -  председатель ССК «Бончевские Тигры»; 

3. Пантелеев Д.А. -  руководитель кадровой комиссии; 

4. Сазоненко Н.Ю. -  руководитель научной комиссии; 

5. Шашкин В. С. – руководитель избирательной комиссии; 

6. Новоженин А. В. – избранный председатель Студенческого совета СПбГУТ 

 


